

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan penyertaannya penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “*Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemahaman Konsep dan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematik Siswa Melalui Penerapan Pembelajaran Berbasis Masalah dengan Pendekatan Metakognisi*”. Tesis ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Magister Pendidikan (M. Pd.) Program Studi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang terlibat membantu penyelesaian tesis ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor beserta staf-stafnya di Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd., Bapak Syarifuddin, M.Sc.,Ph.D, dan Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, berturut-turut selaku Direktur, Asisten Direktur I, dan II Program Pascasarjana Unimed. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, berturut-turut selaku Ketua dan Sekretaris Prodi Pendidikan Matematika Program Pascasarjana Unimed dan Bapak Dapot Tua Manullang, SE., M.Si sebagai pegawai di Prodi Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam urusan administrasi selama perkuliahan hingga selesai.

2. Bapak Prof. Bornok Sinaga, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, selaku Pembimbing I dan II yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Bapak Dr. Kms. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Bapak Dr. E. Elvis Napitupulu, MS, dan Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd selaku narasumber yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan tesis ini.
3. Bapak dan Ibu dosen di lingkungan Program Studi Pendidikan Matematika yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang bermakna bagi penulis dalam menjalankan tugas-tugas sesuai dengan profesi penulis.
4. Bapak Drs. Hinsa Simatupang selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pematangsiantar yang telah membantu penulis selama penelitian.
5. Orang tuaku tercinta Ayahanda Ir. Joriaman Purba dan Ibunda B.Rosmawaty Sinaga, Ayah mertua Ludin Silalahi dan Ibu mertua Alija Purba yang memberikan motivasi kepada penulis selama mengikuti perkuliahan dan dalam menyelesaikan penyusunan tesis ini. Penulis juga sampaikan rasa terima kasih kepada Abang dan kakak penulis Daniel Victoryus Purba,ST dan Rohma Sari Saragih,Amd , Adik penulis Honesty Marta Purba serta ponakanku Bee Emily Daniella Purba yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat untuk penulis.
6. Kekasih hati, suamiku tercinta Johansen Silalahi, S.Hut sebagai motivator yang luar biasa yang senantiasa memberikan motivasi, bantuan moral dan doa selama perkuliahan dan dalam penulisan tesis ini. Belahan jiwaku, anakku

tersayang Aulia Margaret Zwageri Silalahi, kehadiranmu menambah semangat bagi bunda dalam menyelesaikan tesis ini.

7. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada rekan-rekan selama perkuliahan terkhusus N.F.Susanti Tamba yang senantiasa bersama berjuang dalam penyusunan tesis ini.
8. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua pihak yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu yang telah mendukung dan memberikan bantuan selama penulisan tesis ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya tesis ini bermanfaat. Tuhan memberkati.

Medan, Februari 2015

Penulis

Maria Olivia Purba